



Video

Natur- und Geisteswissenschaften: Genese zweier Welten

Ursprünglich: [Warum Natur- und Geisteswissenschaftler in zwei Welten leben](#)

Der Philosoph [Richard David Precht](#) erklärt humorvoll und anschaulich, wann und wie es zur Trennung zwischen Geistes- und Naturwissenschaften kam.

Geisteswissenschaften und Naturwissenschaften: Das sind heute im Großen und Ganzen zwei getrennte Welten. In diesem witzigen Animationsvideo illustriert der mittlerweile TV-bekannte Philosoph und Journalist Richard David Precht anhand zweier schöner Anekdoten, wann und wie es wohl zu dieser Trennung gekommen ist.